

Will das Glück nach seinem Sinn  
Dir was Gutes schenken,  
sage Dank und nimm es hin  
ohne viel Bedenken.  
Jede Gabe sei begrüßt,  
doch vor allen Dingen:  
Das worum Du Dich bemühst,  
möge Dir gelingen.  
Wilhelm Busch

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

die letzten Tage des Jahres warten auf uns und es wird, wie alle Jahre an dieser Stelle, der Endspurt eingeleitet. Jetzt wird es Zeit, an Weihnachten zu denken: Geschenke besorgen, Christbaum holen, Weihnachtsplätzchen backen, Glückwünsche an Menschen schicken, mit denen man sich verbunden fühlt, Zeit zurückzublicken...

Ein Jahr mit vielen Herausforderungen liegt hinter uns und jedes Jahr hat man das Gefühl, dass das vergangene Jahr anstrengender war, als die Jahre zuvor. Doch dabei ist es vor allem wichtig, auf die vielen positiven Dinge bewusst zurückzublicken, die uns auch in diesem Jahr wieder erfolgreich gelungen sind.

Unsere „Großen“ haben im Sommer alle einen erfolgreichen Realschulabschluss erzielen können, unsere „Kleinen“ haben den Übergang von der Grundschule zur Oberschule mit dem Gesamtpaket der leistungssportlichen Belastung gut gemeistert und alle anderen Schülerinnen und Schüler bewältigen die Doppelbelastung aus Schule und Sport mit jedem Tag neu. Kräftemessen bei nationalen und internationalen Wettkämpfen waren in diesem Jahr wieder zunehmend möglich und so konnten auch viele unserer Schülerinnen und Schüler sportliche Erfolge feiern.

Kein Weg ist aber immer nur eben, es gibt Berge und Täler zu bewältigen, die unser aller Miteinander fordern. Deshalb möchte ich das zu Ende gehende Jahr 2022 zum Anlass nehmen, um mich für die konstruktive Zusammenarbeit zu bedanken.

Ich wünsche Euch, liebe Schülerinnen und Schüler und Ihnen liebe Eltern und Ihren Angehörigen ein geruhsames Weihnachtsfest und den notwendigen Optimismus, um die vielfältigen Herausforderungen des kommenden Jahres erfolgreich meistern zu können.

Herzliche Grüße



Schulleiterin  
Sportoberschule Dresden

Weihnachten 2022